



修学旅行に行ってきました(大分・熊本方面)

10月26日(水)~28日(金)の3日間、2年生は、大分・熊本方面の修学旅行に行ってきました。1日目は「太陽の家ミュージアム」で今回の修学旅行のテーマの一つでもある「共生」の学び、大分の留学生との「GEPプログラム」によるオールイングリッシュでのフィールドワークでした。2日目は、「SDGs」未来都市・小国町の取組からの学び、近代日本医学の父として知られる北里柴三郎からの学び、震度7の揺れが2回襲った熊本地震からの復興と自然災害との共生を学びました。3日目は、三井グリーンランドで様々なアトラクションに友人と時が経つのも忘れて楽しみました。結団式で「絆」のことと「の」の話をしましたが、個人として集団として表現する見事な修学旅行でした。

それは、「玖島中の生徒」として、さわやかで若々しく、確かな風を吹かせ、生徒たちの中に「達成感」が残ったように、生徒たちが接した人に「幸福感」が流れていたからです。旧阿蘇大橋と新阿蘇大橋でガイドをされた南阿蘇観光局の方が「いい生徒さんたちですね。聞く態度もしっかりされていて、あれも話してあげよう、これも話してあげようと気になります。」と仰っていました。また、北里柴三郎記念館の館長さんも同様に「あいさつや言葉づかい、きちんとされていますね。すばらしい生徒さんたちですね。」と話されていました。

2日目の夜のレクレーションも立派なものでした。「いつこんなに準備したのだろう。」「この一体感は何だろう。」と思うほどの企画力、爆発力でした。「馬鹿になれること」は、人を引きつける何か潜んでいる。底力が出せる可能性があると思います。潜んでいる力を出し切るためにも、結団式でも話しました「第58代生徒会」の組織づくりにつなげてほしいと思います。会長や副会長、専門委員長をしっかり選び、一人一人の会員として皆で組織づくりに取り組み、個人戦と団体戦を大切に2年生であってほしいと、解団式に訴えたところです。

玖島の誉れ

(敬称略)

- <第18回全九州女子相撲選手権大会・中学生団体の部>
準優勝……中村百杏
- <第31回KTN杯県総合バドミントン選手権大会女子シングルス>
優勝……藤原菜桜(中学生の部)
第3位……藤原菜桜(高校生の部)
- <令和4年度県中学校新人大会陸上競技>
第2位……高橋知暉(男子共通走幅跳)
第4位……田中陽(男子共通400m)
- <令和4年度市民水泳大会>
第1位……出田愛(女子200m背泳ぎ)
第2位……出田愛(女子100m背泳ぎ)
- <令和4年度市中学校新人大会女子ソフトテニス競技>
優勝……女子ソフトテニス部(団体)
準優勝……福田粹夕、山下莉奈(個人戦)
第3位……島田真歩、山崎詩桜(個人戦)
第3位……市原悠生、豊田詩織(個人戦)
- <令和4年度市中学生バドミントン秋季大会1年生の部>
優勝……黒木裕愷、坂本凌祐(男子ダブルス)
準優勝……田中翔大、安達風季(男子ダブルス)
第3位……平野陽菜、馬場ゆきな(女子ダブルス)
第3位……出口笑逢、西野菜生(女子ダブルス)
第3位……山田愛斗、中村元翔(男子ダブルス)
- <令和4年度市中学生バドミントン秋季大会2年生の部>
優勝……藤原菜桜(女子シングルス)
準優勝……岩永瑠花、谷村和奏(女子ダブルス)
第3位……レンパルトおと(男子シングルス)
- <第41回柔整旗争奪県少年柔道大会>
優勝……森本耕平
- <第72回市中学校総合体育大会駅伝競走>
区間賞……藤崎潤慈(男子1区)
準優勝……女子
- <第24回むつごろうカップ中学生男子バレーボール大会>
準優勝……男子バレーボール部(Cパート)
- <第73回市中学校総合体育大会新人大会柔道競技>
第2位……永野智寛
第3位……増本大翔

結団式あいさつ 2-2 湊瀬 佑斗

皆さんおはようございます。この修学旅行は、コロナ禍の中たくさんの人の助けによって実施することができます。ですから、協力してくださる全ての方々に感謝の気持ちを持ちましょう。みんなで楽しく、思い出に残る修学旅行になるように、ルールを守って人に迷惑をかけないような行動をしましょう。

解団式あいさつ 2-4 一瀬 颯

皆さんお疲れ様でした。3日間たくさんの力がついたことと思います。例えば、みんなで協力し団結する力や1日を振り返り、反省し次に生かす力など、今回しか使えないものではないものばかりだと思います。これを身に付けたまま次の行動に移せばレベルが高くなると思います。集団の力だけではなく個々の力も大切です。これからも頑張りましょう。

ふるさと・キャリア教育研究発表会 11/4(金)

(長崎県教委・大村市教委指定)

昨年度から2年間「ふるさと・キャリア教育」の研究指定を受け、「起業体験学習」を仕組んできました。この間、コミュニティ・スクールの皆様をはじめ、商工会、地域・保護者の皆様に様々なご支援を賜りました。ありがとうございました。生徒たちの学びの姿を、県下100名あまりの先生方にご披露します。